

## Polres Binjai Gladi Pos Pam, Persiapan Operasi Lilin Toba 2022

A. Putra - [MEDAN.WAJAHKORUPTOR.COM](http://MEDAN.WAJAHKORUPTOR.COM)

Dec 17, 2022 - 00:16



BINJAI - Demi terciptanya situasi wilayah hukum yang aman dan kondusif, Polres Binjai bersama stakeholder terkait menggelar Gladi Pos Pam dan Simulasi Pengamanan Gereja dalam rangka Operasi Lilin Toba 2022, Kamis 15 Desember 2022.

Kapolres Binjai AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K., M.H., melalui Kabag Ops AKP Polin Benhod Damanik, S.H., bertindak sebagai penanggung jawab memimpin pelaksanaan kegiatan ini.

Adapun rangkaian kegiatan dimulai dengan pemberian app kepada personil yang terlibat sebagai gambaran pelaksanaan di Halaman Mako Polres Binjai.

Tergabung dalam unsur pelaksana dari Satlantas Polres Binjai, Sidokes, Sat Samapta, Personil Polsek Binjai Barat, Personil Polsek Binjai Timur, Personil Brimob Den-A Binjai, Satpol PP Pemko Binjai, Dinas Perhubungan Kota Binjai,

dan BPBD Kota Binjai.

Untuk menunjang kelancaran pelaksanaan gladi dan simulasi, Polres Binjai telah menyiapkan beberapa agenda dan skenario, salah satunya mendirikan pos taktis menyerupai pos pam, agar pada pelaksanaannya personil terhindar dari keraguan dalam bertindak.

Adapun lokasi pendirian pos yang dimaksud berada di Jalan Soekarno Hatta, Kelurahan Timbang Langkat, Binjai Timur, tepat di depan Binjai Mall, dilokasi inilah personil yang tergabung dalam unsur pelaksana melaksanakan gladi yang nantinya dilaksanakan sepanjang Operasi Terpusat Lilin Toba 2022 dalam rangka pengamanan menyambut natal 2022 dan tahun baru 2023.

Bergeser dari lokasi gladi pos pam, Polres Binjai juga melaksanakan simulasi pengamanan gereja dalam menyambut hari natal dan tahun baru, adapun lokasi yang dipilih yaitu Gereja Huria Kristen Batak Protestan (HKBP), yang terletak di Jl. Cut Nyak Dhien Kelurahan Tanah Tinggi Kecamatan Binjai Timur.

Pada agenda simulasi ini, Polres Binjai turut melibatkan personil dari Detasemen-A Binjai untuk melakukan sterilisasi lokasi yang nantinya akan dilaksanakan ibadah.

Polres Binjai juga mengikut sertakan pemuda yang tergabung dalam Organisasi masyarakat yang terdiri dari Pemuda Batak Bersatu ( PBB ), Ikatan Pemuda Karya ( IPK ), Pemuda Pancasila ( PP ) serta pihak dari gereja untuk terlibat langsung dalam pengamanan kegiatan ibadah di gereja yang melaksanakan perayaan Natal.

Kegiatan ini merupakan upaya Polres Binjai dalam menjamin terlaksananya kegiatan masyarakat yang aman dan tertib, serta demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah Kota Binjai.

Turut hadir dalam kegiatan Kasat lantasi AKP Binsar Naibaho, Kapolsek Binjai Barat AKP Siswanto Ginting, Kanit Turjawali Samapta IPTU Kamaruddin, Kanit Kamsel Satlantasi IPTU Kartono Sinuraya, serta personil yang tergabung dalam unsur pelaksana.

(Humasreabinjai,15Des2022)